

Un diplôme du Cnam délivré au Brésil

Pour la première fois dans son histoire, et avec le soutien de l'Ambassade de France au Brésil, le Cnam a délivré un Certificat de Compétence «Action ergonomique en milieu industriel» à une promotion de 29 auditeurs brésiliens. Ce cours a été mis en place à Curitiba par la Fédération des Industries de l'Etat du Parana. Un tiers des cours a été assuré par des enseignants du Cnam, le reste par des formateurs brésiliens.

Cette formation (360h de cours et 90h de stage) a été financée par la Confédération Nationale de l'Industrie brésilienne. Elle a été élaborée par la chaire d'Ergonomie du Cnam, en relation étroite avec le Service Social et le Service National d'Apprentissage de l'Industrie brésilienne, tant à Brasilia qu'à Curitiba (Etat du Parana) et avec l'Université Fédérale de Rio de Janeiro. Ce cours a été mis en place à Curitiba par la Fédération des Industries de l'Etat du Parana

Dans le cadre du partenariat établi entre le Cnam et les organisations patronales brésiliennes, d'autres formations professionnalisantes devraient voir le jour durant l'année à venir.



13 mars 2011

Contact

Hakim Benchekroun; Gérard Kuhn

tahar-hakim.benchekroun@cnam.fr 